



Stormont | Dundas | Glengarry

Le 26 janvier 2023

L'honorable Doug Ford
Premier Ministre de l'Ontario

L'honorable Vic Fedeli,
Ministre du développement économique,
de la création d'emplois et du commerce
vic.fedeli@pc.ola.org

Chers premier ministre Ford et ministre Fedeli,

Par la présente, nous vous écrivons afin d'appuyer la demande d'établissement et de mise en œuvre du **Fonds d'accélération de la production du Sud-Est de l'Ontario (FAPSEO- SEOPAF)**. Nous sommes convaincus que cette initiative attirera dans la région des sociétés de production cinématographique (SPC) ayant des projets viables de film et de télévision, et cela en français et en anglais. Il permettra d'accroître la capacité de toute une série de secteurs complémentaires qui auront un impact sur la création d'emplois ou la croissance régionale. Il est prouvé que des fonds, comme le **FAPSEO- SEOPAF**, génèrent des revenus et des avantages socioéconomiques à long terme pour l'Ontario.

La pandémie de COVID-19 a eu un impact négatif sur les entreprises et la communauté de Stormont, Dundas et Glengarry. Elle a ralenti l'économie régionale, certains secteurs manufacturiers tout en bloquant la croissance d'industries qui avaient des défis avec leurs chaînes d'approvisionnement. Pour rester compétitifs et faire en sorte que l'Est de l'Ontario continue de croître, nous sommes ouverts au développement de nouvelles industries qui peuvent nous aider à tirer parti de nos forces et à ralentir notre déclin.

Le Sud-Est de l'Ontario est en déclin économique. Le ministère des Finances de l'Ontario estime que notre région, définie comme " extérieur d'Ottawa ", a connu un déclin de 5,9% entre 2009 et 2019. En comparaison, la région du Grand Toronto a connu une croissance de 23,3 %. Nous nous rallions à tous les partenaires de ce projet si important et nous choisissons d'être proactifs afin de bloquer ce déclin socioéconomique. Il est critique que notre région ait la possibilité de se développer.

Malgré tout, l'Ontario a connu une croissance extraordinaire de la production cinématographique au cours des cinq dernières années. L'Ontario Creates a publié des données montrant que l'industrie cinématographique et télévisuelle de l'Ontario a apporté une contribution de 1,5 milliard de dollars à l'économie de la province en 2020, créant 29 667 emplois directs et indirects de grande valeur pour les Ontariens et Ontariennes. Cette industrie du film et de la télévision continue de croître au cours des cinq prochaines années, les données préliminaires suggérant qu'elle pourrait générer plus de 5 milliards de dollars par an.

La croissance réussie de l'infrastructure de production dans le Nord de l'Ontario a démontré aux autres régions de l'Ontario qu'il existe des possibilités d'accroître la capacité de la province au-delà des régions du Grand Toronto et de Hamilton. Grâce aux fonds d'investissement du gouvernement, le Sud-Est de l'Ontario pourrait commencer à inciter les sociétés de production et les studios à se tourner vers certaines villes de taille moyenne de l'Ontario dans les régions avoisinantes de Toronto et Montréal, pour trouver des solutions de rechange à des emplacements similaires aux États-Unis et dans d'autres pays. La région de Stormont, Dundas et Glengarry est attractive pour l'industrie cinématographique et télévisuelle francophone et anglophone.

L'année dernière, au plus fort de la pandémie, deux films ont été tournés dans notre comté et vendus ensuite à Hallmark Television pour être diffusés. Ces productions ont eu un impact positif sur notre économie locale et les locations de sites qu'elles ont utilisées ont contribué à stabiliser deux biens culturels qui auraient autrement frôlé la faillite en raison du confinement dû à la COVID-19.

Nous reconnaissons l'énorme potentiel de l'industrie du film et de la télévision pour l'économie et les communautés de la région. Nous espérons que votre gouvernement soutiendra le Fonds d'accélération de la production du Sud-Est de l'Ontario.

Des informations supplémentaires sur ce projet sont disponibles sur le site <https://www.seopaf.ca/>.

Sincèrement,



Céline Baillargeon-Tardif
Directrice générale
ACFO SDG